

受入先	NPO法人颯娃おこそ会
役職	デザイナー
隊員氏名	まえさこ しょうご 前迫 昇吾
着任日	平成 28 年 11 月 1 日

活動月	平成 30 年 7 月（着任 1 年 8 カ月目）
主な活動	1. Twitter キャンペーン開催中です！ 2. 一般社団法人リバーバンクのロゴを制作しました。

1. Twitter キャンペーン開催中です！

豪華景品が当たる！みりよく、つぶやく、なんさつ。Twitter キャンペーン。8 月 1 日～開催！

みりよく、
つぶやく、
なんさつ。



 最も多くの  と  を集めた
 投稿に特産品をプレゼント

#南薩みりよく

をつけてツイートしよう

明治維新 150 周年記念

EI GO ei-go.jp



TWITTER CAMPAIGN

2018.8.1-10.31

南薩地域振興局から委託を受け、Twitter キャンペーン開催中です。企画、景品選定、デザイン制作、取材まで、一貫して担当させていただいております。

『#南薩みりよく』をつけて南薩で撮った写真をツイートするだけ！
[@eigo_local](https://twitter.com/eigo_local) のフォローをお忘れなく！

詳しい参加方法については、下記 URL をご覧ください。

<https://ei-go.jp/nansatsu-miryoku/>

豪華景品を用意しておりますので、みなさんのご参加をお待ちしております。

2. 一般社団法人リバーバンクのロゴを制作しました。



RIVERBANK

KAWANABE KAGOSHIMA JAPAN

代表の坂口さんよりお声がけいただき、ロゴ制作を担当しました。

「昔をまなぶ、今をまなぶ、未来のことはわからない！」

地域のおじさん達と話し合っって作ったという、この理念、本当に素敵です。川辺を直訳したリバーバンクも、森の学校近くに長いこと住むジェフリーさんの案。

分かりづらい名前で地域と隔たりを産まないような配慮が感じられます。

そのままを伝える、今を伝える、思いを形にしました。

また別パターン of ロゴもありますので、楽しみにしててください。

今後ともかわなべ森の学校の活動にご注目ください！

▼Facebook ページ

<https://www.facebook.com/riverbank0702/>